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    Новый учебный год и не
только учебный

14 сентября не только начало
церковного новолетия, это и начало
нового церковного учебного года.
Традиционно при всех храмах нашего
благочиния возобновляют свою работу
Воскресные школы для детей и
взрослых. О необходимости
образовательной деятельности как о
деле исключительно важном Русская
Православная Церковь постоянно
говорила устами выдающихся своих
подвижников и иерархов. Среди
которых стоит отметить Святителей
Филарета Дроздова, и Иннокентия

Иркутского. Усилиями этих святых созидались учебные заведения, как в столице,
так и в отдаленных уголках России  и даже на Аляске. Стоит вспомнить и недавно
прославленного  и пока единственного канонизированного святого нашей области
– священномученика Николая Попова, который является примером церковной
педагогической деятельности. Этот подвижник в любом месте своего служения
помимо обустройства храма и богослужений в нем, исходя из истинного  пастырского
попечения, строил всякий раз школу. В этой школе он был подчас единственным
педагогом, сообщая детям и взрослым не только основы христианского вероучения,
но и грамоту, математику, землеустройство.  А иначе и быть не может, поскольку
человек как образ и подобие Божие полноценно может войти в отношение со своим
Творцом  только разумно и свободно. Без сознательного, разумного выбора
приоритетов своей жизни человек не может называться христианином. Именно
для этой цели начинают свою работу Воскресные школы для детей и взрослых при
приходах нашего благочиния. А еще в этом году организуются городские
огласительные курсы для желающих принять Святое Крещение. С начала октября
в зале благочиния по адресу Сталинградская – 4 все желающие  принять Святое
Крещение, или стать крестными родителями смогут постичь азы православия на
занятиях, которые будут проводить священнослужители города Волжского.



Мы боялись, что Православие с его
«догматами и канонами» отберет
у нас нашу свободу. Мы со стороны
смотрели на православные храмы,
считая, что мы-то их переросли и
что мы знаем больше «бабушек».
Мы боялись, что попадем в
казарму, что нас выдернут из
современного мира и загонят в
«темное средневековье». Мы
просто боялись, что стоит только
православную проповедь впустить
в свою душу, как она выгонит
оттуда всякую радость жизни.
Теперь мы тоже боимся. Но
страшит нас уже иное. Нас
страшит, что вдруг снова нас
настигнет наша былая духота.
Вдруг какой-то вывих произойдет в
душе и в жизни — и мы снова
станем рабами. Да, раб — это не
только тот, на ком висят железные
кандалы. Самые прочные путы —
те, которых не замечаешь. Самая
страшная несвобода — это
несвобода внутренняя.
Идеология и реклама
осторожненько выкрадывали нашу
свободу (точнее — даже не
позволяли ей родиться). За нас
решали, что «молодое поколение»
должно выбрать именно «пепси-
колу». И вдруг мы открыли, что
настоящий выбор — это не выбор
между пепси и квасом, между той
или другой маркой телевизора. Это
выбор между Смыслом и
бессмыслицей.
Если моя жизнь — это лишь
накопление вещей, если моя

мысль погружена в торговые
каталоги и телевизионные
сплетни,— то и я сам в мире такая
же однодневка, как журнал
«Товары и цены». Тогда уместно
задать себе самому последний
вопрос: «Почему ты не умер вчера?
Почему ты еще живешь? Какой у
тебя повод к жизни?». Смысл
жизни человека придает лишь то,
что выше нее. Жить можно только
ради того, за что не страшно
умереть. Вот поэтому для нас вход
в Церковь оказался шагом в другое
измерение. Возможность
посмотреть на самих себя иными,
не-рекламными глазами.
Что же касается жизни в Церкви —
то жить в ней действительно
трудно. Как трудно расти в спорте,
в науке или в музыке — так же
трудно расти душой. Но этот рост
приносит радость перемен. Мы
могли бы сказать — радость
прикосновения к Богу, но боимся,
что окажемся совсем уж
непонятными. И все же поверьте:
никто из нас не остался бы в Церкви
с ее постами и долгими службами,
если бы хотя бы изредка не
находил в ней такую радость, по
сравнению с которой радости
«тусовки» оказываются просто
безвкусными. Да, Церковь
потребовала от нас отказа,
ограничения. Но, отобрав водку
или наркоту, она предоставила нам
возможность найти внутреннюю
свободу, познать самих себя, Бога
И еще Православная Церковь дала

нам возможность перестать,
наконец, быть иностранцами в
своей собственной стране.
Мы не хотим быть перекати-поле
без корней, без имен без Родины,
без веры. Мы не хотим стыдиться
перед нашими мусульманскими
сверстниками, у которых есть своя
вера и гордость за нее и
решимость за нее сражаться, а у
нас только американская жвачка.
Перестань быть полуфабрикатом,
выработанным советской школой
и антисоветской телерекламой.
Сделай выбор: стань русским.
Стань православным!
Православие — это пространство
жизни. Здесь можно быть
человеком. Здесь обретаешь
повод к жизни. Здесь можно думать
и можно любить. Но, по правде
сказать, нам было тяжело все
время быть одиночками. Было
тяжело терпеть недоумения и
насмешки своих неверующих
товарищей и окрики «верующих»
старух. Нам было тяжело таить
свою веру и свои находки лишь для
себя. Нам стало тяжело быть
христианами лишь в храме. И
поэтому мы решили встретиться
друг с другом. Мы решили
показать, что Церковь — это не
только старушки, это еще и мы. Мы
решили быть не просто
православными, а молодыми
православными. Получится ли это
у нас — не знаем. Но мы готовы
пробовать и ошибаться, мы будем
пробовать терпеть ошибки свои и
своих друзей.
Мы не секта. Мы просто люди,
которые знают, что и в самом деле
«над небом голубым есть город
золотой». Мы знаем, что эти стихи
описывают не придуманную мечту,
а Небесный Град, Небесный
Иерусалим, о котором говорит
библейский Апокалипсис (его
автор — апостол Иоанн, тот
самый, кого на православных
иконах и символизирует «золотой
орел небесный, чей так светел взор
незабываемый»). Вот в поход к
этому Городу мы и собрались. Нам
по пути?

(Из книги Диакона А.Кураева
«Ответы молодым»)

Исповедь сверстнику



Кто такие православные следопыты?
Один  из наиболее важных вопросов которые мы
задаем себе, как воспитать православного
христианина, и  каким он должен быть?  Но часто мы
видим искаженное  представление о христианине, как
о человеке просто скучном или слишком правильном.

Даже для ребенка, который ходит в храм и посещает
воскресную школу, церковь остаетсятся отдельным
миром, где он что-то узнает, но не живет там. Бог
существует для него только в храме, а за пределами
храма Его нет. Поэтому за церквной оградой
подросток находит себя в какой-то другой
деятельности, уходит в молодежные организации,
нормы и идеалы которых часто противоречат тому,
чему его учили православные наставники.

В связи с этой проблемой одним из  направлений
деятельности РПЦ стало создание  Братства
православных следопытов (БПС) при Синодальном
отделе по делам молодежи. Основной задачей БПС
является воцерковление детей и молодежи и
применение скаутского метода к православному
мировоззрению.

Скаутское движение несет в себе очень важный
призыв, так необходимый в современной церкви – это
призыв к действию, к активной позиции христианина.
Действию, направленному на изменение
окружающего мира, на помощь ближним. Это очень
важный момент в работе с детьми, поскольку детям
важно почувствовать свою ответственность, понять,
что им доверяют.

Истоки скаутизма  Скаутизм попал в Россию из
Англии основоположником являлся  Баден-Пауэлл.
Один из главных постулатов скаутизма,
сформулированный Баденом-Пауэллом и ставший
основой скаутского обещания, которое дети
торжественно приносят, перед тем как получить
звание скаута: «Честным словом обещаю, что буду
выполнять свой долг перед Богом и Родиной,
помогать ближним и жить по законам российских
скаутов-разведчиков».

Скаутизм довольно быстро распространился за
пределы Англии и вырос в международное движение.
Героями скаутов становились национальные герои
и святые. Скаут - это разведчик в мирной жизни,
внимательный к окружающему миру. Для русского
скаутизма характерно особое почитание святых.

Особо почитают святителя Василия Кинешемского
(в миру В.С. Преображенского),  который был
деятелем и идеологом скаутского движения. Был
среди первых скаутов и царевич Алексей.

В 1908 году император Николай II, прочитав книгу
Бадена-Пауэлла “Scouting for Boys”, заинтересовался
идеями организатора скаутского движения, и в 1909
году книга была издана на русском языке, под
названием «Юный разведчик». Первый, кто начал
работать с юными разведчиками, был штабс-капитан
Лейб-гвардии стрелкового батальона Олег Иванович
Пантюхов.

Скаут помогает ближним  Основа скаутского метода
– это обучение через дело, что дает детям четкую
мотивацию, приводит их пониманию того, для чего
им учиться. О религии дети также не только узнают
на словах, но и на деле. Иеромонах Димитрий
Першин, заместитель председателя Братства
православных следопытов рассказывает, что в
последних лагерях следопытам давалась уникальная
возможность самим подготовить все для
Божественной литургии: они сами пекли просфоры,
делали церковные свечи, собирали из камней
престол. В течение года дети участвуют в скаутских
встречах: ходят на занятия или в небольшие
двухдневные походы, приобретают необходимые для
скаута навыки и знания. В конце обучения они
проходят испытания, только после которых
становятся скаутами или повышают свое звание. На
каникулах для детей устраиваются большие
походные лагеря,  а также общий слет разных
скаутских организаций (т.н. Джамбори). Романтика
похода, беседы у костра, совместное преодоление
трудностей оставляет у детей яркое впечатление, в
то же время именно в таких условиях им проще быть
самими собой и приобретать настоящих друзей и
единомышленников.

Особенно важно, чтобы дети учились отдавать себя
людям, перестали относиться к миру как
потребители. Поэтому для следопытов организуются
поездки в детские дома, чтобы у детей была
возможность не только приобретать навыки, но и
учиться ими делиться с другими, почувствовать свою
ответственность за окружающих. В скаутизме
существуют собственные традиции, особая форма,
распространены разнообразные символические
знаки отличия, позволяющие детям чувствовать свою
принадлежность к движению. Гербом скаутизма стала
лилия с изображением св. Георгия Победоносца,
покровителя российского воинства и скаутов.
Известный девиз скаутов, был взят впоследствии
пионерской организацией: «Будь готов!» «Всегда
готов! За Россию!»  «Разведчик должен быть готов к
жизни, готов служить Богу и родине, готов помогать
ближним, готов изучать и узнавать новое, готов быть
полезным, готов придти на помощь, готов
преодолевать трудности, готов разведывать свой
край, Святую Русь. Готов ко «всему большому и
прекрасному».

Желающих придти в дружину Иоанна Богослова  могут
позвонить по телефону 8-909-378-03-87



У р о к

После литургии отец настоятель
попросил меня проводить деда
Поликарпа домой. Дед был старейшим
прихожанином нашего прихода. Ему
было за девяносто. Несмотря на свои
годы, дед Поликарп приходил в
церковь каждое воскресение и в
праздники. После окончания службы
я под руку вывел его из церкви.

Мы остановились подышать
свежим воздухом, но наше уединение
нарушила компания женщин. По всей
видимости, это были подруги, для
которых церковь была одним из мест
общих встреч. Сначала они обсудили
домашние проблемы, детей и внуков,
потом их разговор плавно вышел на
обсуждение личности отца настоятеля
и состояния дел в приходе. Что-то им
не нравилось. Как только дед
Поликарп услышал это, он неожи-
данно для всех громко и твёрдо
одёрнул товарок:

– А ну, старыя, цыц!
Раскудахтались тут!

– Вы кому тут косточки
перемывали? – посмотрев на женщин
из-под лобья, строго спросил дед.

Женщины удивлённо уставились
на него. Похоже, они действительно
не понимали, о чём идёт речь. Для них
обсуждение личности отца настоятеля
было рядовым эпизодом разговора.
Поговорили и забыли, перекинулись
обсуждать что-то или кого-то ещё.

– Что молчите? Языки проглотили?!
– строго спросил дед.

– Дед Поликарп, ты чего к нам
прикопался? – так и не понимая, о ком

идёт речь, спросила одна из женщин,
– Тебе делать нечего?

Дед не дал ей договорить:

– Вы, кумушки, тут, отца
настоятеля нелицеприятно помянули.

– А-а-а… – усмехнулась женщина.
– А что, мы не правы были, когда
говорили? Или священник – не
человек, небожитель, и обсудить его
нельзя?

– Я вам сейчас одну историю
расскажу, а там поступайте, как
знаете, – вдруг сказал дед.

– Я раньше не в городе жил, а в
селе недалеко отсюда. Хозяйство у
меня в селе было ладное, ухоженное.
К спиртным напиткам я питал
отвращение с самого детства. Рядом
с моим домом стоял дом приходского
священника. По моей мерке
развалюха. По общесельской, так
ничего, вполне сносный домишко.
Хозяйство у священника было
никудышным. Мне тогда невдомёк
было, что некогда священнику
хозяйством заниматься – церква на
нём, крестины, отпевания и прочие
требы. Мне бы помощь ему
предложить по хозяйству, а нет, такая
мысль в голову не приходила, легче
было со стороны судить. Жил он один.
Почему он был один, в деревне не
знали, поскольку прислан он к нам был
уже одиноким, когда предыдущий
священник помер. В церкве хозяйство
тоже, по моему мнению, велось плохо.
Откуда ж мне знать было, что почти
все деньги, что мы жертвовали,
уполномоченный по делам религий
заставлял государству отдавать и
запрещал на церкву тратить. Даже
план был сдать определённую сумму.
В довершение ко всему священник
иногда попивал, чего я терпеть не мог.
Думал, что денежки наши жертвенные
пропивает. В общем, мерил я его по
своей мерке справного хозяина и
относился к нему соответствующе.

В церкву ходил я каждую неделю,
часто причащался. Однако из-за него
многое мне было соблазнительно,
особливо исповедь. До меня не
доходило, как это такой нерадивый
поп может у Престола Божьего стоять,
крестить или исповедовать? А ведь
ещё проповеди говорит, нам на

совесть давит! Ведь всем видно, он
грешен. Неужто, думаю, Бог через
такого может действовать?

Как-то раз готовился я
причаститься. Исповедовался.

– Благослови, – говорю, – отче на
Причастие сегодня.

А он мне:

– Не благословляю.

– Как так, не благословляешь?

–Мне твоя Клавдия изжаловалась,
что руки ты распускаешь.

– За дело я её, она знает.

– Какая разница, за дело или нет.
Женщину бить – грех, тем более жену,
она – мать твоих детей!

Обидно мне стало, аж в глазах
потемнело. Я ему говорю:

– Это ты меня учить собрался,
дармоед и пьянь подзаборная?

– Тебя, – смело он отвечает и
глазами меня сверлит. – Всё, разго -
вор короткий, грех не исповедал,
а  с ним к Причастию дороги нет.

Посмотрел я на него, смерил
взглядом, страшно он мне
плюгавеньким показался. Плюнул в
сердцах и из церквы вышел. Полгода
туда ни ногой.

В разгар уборочной председатель
послал меня в районный центр. Уже
обратно собирался, переходил дорогу
и под машину угодил. Помню, удар
сильный, и всё. Очнулся, смотрю,
вокруг белое, я весь перебинтованный,
шинами фиксированный и гипсом
облитый. Двинуть ничем не могу.
Только голова чуть поворачивается, и
глаза влево-вправо могу скашивать.
Смотрю, лежит на соседней койке
кто-то. Вдруг этот болящий говорит:

– Ты как здесь?

Я отвечаю:

– Вроде машина сбила.

– Верующий?

– Да.

– В церкви давно был?

– Уже полгода как не был.

– Что ж так?

И тут меня как прорвало. Чего это
перед ним разоткровенничался?!



Сам тогда понять не мог.

Рассказал, какой у нас
никудышный священник, какой он
плохой хозяин и выпивоха, как к
Причастию меня не допустил, и как я
плюнул и ушёл.

– Мда-а-а, исто-о-ория, – протянул
болящий. – Обиделся, значит?

– Да! Обиделся. И вообще, не
понимаю, как через такого грешника
может Дух Святой действовать.
Наверняка не действует! Он грешит, а
мы, сельчане, почему виноваты?!

Болящий помолчал немного и
говорит:

– Дух Святой дышит там, где хочет,
и ни нам грешным Ему указывать. Ты
знаешь, что священство – это
таинство, дар Божий. Не всякий его
имеет, а то каждый
священнодействовал бы.

– Это я понимаю.

– Получает этот дар будущий
священник через рукоположение
епископа. Священник служит, и нет
без него Литургии и Причастия. А что
мы есть без них?! И пока у этого
священника дар его, священство, не
забран Богом, всё, что он делает, силу
имеет, ибо Бог эту силу всему
сообщает, а не священник сам по
себе. И каким бы грешным он ни был,
Таинство состоится и будет
действительно. Нас всех по нашим
грехам давно поубивать бы надобно,
но Господь долготерпелив и
многомилостив, ждёт, когда мы
покаемся.

Болящий замолчал. Говорил он с
большим трудом. Отдохнув,
продолжил.

– Поликарп, у тебя талант есть, ты
плотник  отличный.

– Да, – согласился я. – Бог дал,
сызмальства в дереве разбираюсь, и
руки к инструменту приучены.

А сам в тот момент даже и не
задумался, откуда это он и имя моё
знает, и то, что плотник я хороший.

– Представь, – продолжает
болящий. – Чтобы было, если бы у
тебя твой талант забирали каждый раз,
как ты грешил бы. Ну, к примеру,
сказал бранное слово ближнему,
приходишь на работу, а у тебя рубанок
из рук валится, забыл, как им
пользоваться. Или, съел скоромного
в пост, и не знаешь с какой стороны к

верстаку подойти. Как бы ты работал?
А что твой бригадир делал бы, если у
тебя каждый раз, то что-то из рук
валится, то, как чем-то пользоваться,
ты не помнишь. Бригадир и члены
бригады чем провинились-то?

– Действительно, ничем. Я
виноват.

– Вот если бы ты своего таланта
лишился бы безвозвратно, тогда
другое дело, не работал бы ты
плотником, и бригада на тебя как на
работника надежды не имела.

– Как это?

– Не дай Бог, конечно же, но,
например, смог бы ты плотником без
рук работать?

– Это вряд ли…

Я помолчал, подумал, а потом
говорю:

– Хорошо, я понял. Если
священник – грешник, то всё равно
все таинства действительны.
Прихожане ни в чём не виноваты, если
священник нагрешил, и, придя, к
примеру, на исповедь, они отпущение
грехов от Бога получат... А как же я
узнаю, что Бог лишил кого-то
священства?

– Как? Например, епископ запретит
ему служить.

– Хм, – усмехнулся я. – Это ж
епископ, а не Бог.

– Епископ – власть, власть в
данном случае духовная, а всякая
власть от Бога.

Болящий снова устал говорить и
замолчал.

Понял я всё. Стыдно мне стало
очень за то, как я с нашим сельским
священником обошёлся, как плохо
про него думал. Начал корить себя,
просить у Бога прощения, но не смог
я помолиться обстоятельно, слаб был
ещё, уснул.

Когда проснулся, смотрю, один я
в палате. Через некоторое время
санитарка приходит, порядок начинает
наводить, постель, где лежал
болящий, меняет. Я спрашиваю:

– А где тот, что со мной лежал?

– Умер он, родимый, сердце не
выдержало. Оно у нашего владыки
всегда слабым было, а тут…

– Как?! Это был наш архиепископ?!
– поразился я.

Санитарка продолжала убирать в
палате, а сама потихоньку шептала
молитву «Упокой Господи раба
Твоего… »

Вспомнил я наш разговор, и
стыдно мне стало за мои поступки в
двойне – наш владыка уже одной
ногой в могиле стоял, а за мою душу
боролся.

Санитарка закончила уборку, и,
когда она собралась уходить, я
спросил:

– А что случилось, что наш
владыка здесь оказался?

– Он вчера с самым главным в
нашей области уполномоченным по
делам религий пять часов кряду
сражался. Решил уполномоченный
большинство церквей прикрыть, а наш
владыка их вчера отстаивал. Церкви
отстоял, а сердце надорвал…, –
сказала санитарка и заплакала.

В этот момент в палату моя
Клавдия заходит. Села рядом с моей
постелью, охает, на меня глядя,
суетится. Я обрадовался и говорю:

Прости  меня, Клав,  за
рукоприкладство моё. Не буду я более.
Пальцем не трону. И ещё…. Завтра
попроси приехать священника
нашего. Мне исповедоваться надо и
прощение у него испросить…

Дед Поликарп замолчал.
Женщины тоже молчали. Одна из них
после долгой паузы произнесла:

– Прости ты нас, дед Поликарп…

– Господь простит. Только не у
меня просите прощение, а у отца
настоятеля.

На следующий день в понедельник я
совершенно случайно узнал, что дед
Поликарп умер. Так получилось, что в
середине недели мне по какому-то
делу нужен был отец дьякон. Я зашёл
в храм. Как раз отпевали раба
Божьего Поликарпа. Дед лежал в
гробу, лицо его было умиротворённым,
словно после долгой, трудной и
успешно сделанной работы он,
наконец-то, получил возможность уйти
на заслуженный и долгожданный
отдых. «Спаси тебя Господи, дед
Поликарп, за урок, который ты нам
успел преподать», – подумал я. Затем
присоединился к его родственникам и
близким и вместе со всеми запел «Со
святыми упокой…».

 Андрей Карчевский .



УРОДЛИВЫЙ
Меня глубоко тронула эта истинная история, и до сих
пор, подчас, перечитывая ее, я ощущаю слезы на
своих глазах. Я уверен, что среди нас имеется не
так уж много “Уродливых”.    И все они несмотря ни
на что жаждут любви и привязанности. Именно поиск
любви и составляет главную тему истории, которую
я хочу рассказать. Читайте же...
Каждый обитатель квартиры, в которой жил и я, знал,
насколько Уродливый был уродлив. Местный Кот
Уродливый любил три вещи в этом мире:
борьба,поедание отбросов и, скажем так, любовь.
Комбинация этих вещей плюс проживание без крыши
оставила на теле Уродливого неизгладимые следы.
Для начала, он имел только один глаз, а на месте
другого зияло отверстие. С той же самой стороны
отсутствовало и ухо, а левая нога была когда-то
сломана и срослась под каким-то невероятным
углом, благодаря чему создавалось впечатление, что
кот все время собирается повернуть за угол. Его
хвост давно отсутствовал. Остался только
маленький огрызок, который постоянно дергался..
Если бы не множество болячек и желтых струпьев,
покрывающих голову и даже плечи Уродливого, его
можно было бы назвать темно-серым полосатым
котом. У любого, хоть раз посмотревшего на него,

возникала одна и та же реакция: до чего же
УРОДЛИВЫЙ кот. Всем детям было категорически
запрещено касаться его. Взрослые бросали в него
камни. Поливали из шланга, когда он пытался войти
в дом, или защемляли его лапу дверью, чтобы он не
мог выйти. Уродливый всегда проявлял одну и ту же
реакцию. Если его поливали из шланга - он покорно
мок, пока мучителям не надоедала эта забава. Если
в него бросали вещи - он терся о ноги, как бы прося
прощения. Если он видел детей, он бежал к ним и
терся головой о руки и громко мяукал, выпрашивая
ласку. Если кто-нибудь все-таки брал его на руки,
он тут же начинал сосать уголок рубашки или что-
нибудь другое, до чего мог дотянуться.
  Однажды Уродливый попытался подружиться с
соседскими собаками. В ответ на это он был ужасно
искусан. Из своего окна я услышал его крики и тут
же бросился на помощь. Когда я добежал до него,
Уродливый был почти что мертв. Он лежал,
свернувшись в клубок. Его спина, ноги, задняя часть
тела совершенно потеряли свою первоначальную
форму. Грустная жизнь подходила к концу. След от
слезы пересекал его лоб. Пока я нес его домой, он
хрипел и задыхался. Я нес его домой и больше всего
боялся повредить ему еще больше. А он тем
временем пытался сосать мое ухо. Я прижал его к
себе. Он коснулся головой ладони моей руки, его
золотой глаз повернулся в мою сторону, и я услышал
мурлыкание. Даже испытывая такую страшную
боль, кот просил об одном - о капельке
привязанности! Возможно, о капельке сострадания.
И в тот момент я думал, что имею дело с самым
любящим существом из всех, кого я встречал в
жизни. Самым любящим и самым красивым.
Никогда он даже не попробует укусить или
оцарапать меня, или просто покинуть. Он только
смотрел на меня, уверенный, что я сумею смягчить
его боль.
Уродливый умер на моих руках прежде, чем я успел
добраться до дома, и я долго сидел, держа его на
коленях. Впоследствии я много размышлял о том,
как один несчастный калека смог изменить мои
представления о том, что такое истинная чистота
духа, верная и беспредельная любовь. Так оно и
было на самом деле. Уродливый сообщил мне о
сострадании больше, чем тысяча книг, лекций или
разговоров. И я всегда буду ему благодарен. У него
было искалечено тело, а у меня была травмирована
душа. Настало и для меня время учиться любить
верно и глубоко. Отдавать ближнему своему все без
остатка. Большинство хочет быть богаче, успешнее,
быть любимыми и красивыми. А я буду всегда
стремиться к одному - быть Уродливым...

автор неизвестен.



Я просила Бога забрать мою гордыню, и Бог ответил мне – нет.
Он сказал, что гордыню не забирают – от нее отрекаются.

Я просила Бога исцелить мою прикованную к постели дочку. Бог сказал мне – нет.
Душа ее в надежности, а тело все равно умрет.

Я просила Бога даровать мне терпение, и Бог сказал – нет.
Он сказал, что терпение появляется в результате испытаний – его не дают, а
заслуживают.

Я просила Бога подарить мне счастье, и Бог сказал – нет.
Он сказал, что дает благословение, а буду ли я счастлива, или нет, зависит от меня.

Я просила Бога уберечь меня от боли, и Бог сказал – нет.
Он сказал, что страдания отворачивают человека от мирских забот и приводят к
Нему.

Я просила Бога, чтобы дух мой рос, и Бог сказал – нет.
Он сказал, что дух должен вырасти сам.

Я просила Бога научить меня любить всех людей так, как Он любит меня.
Наконец, сказал Господь, ты поняла, что нужно просить.

Я просила терпения– и Бог послал мне испытания, чтобы закалить меня.
Я просила мудрости – и Бог послал мне проблемы, над которыми нужно ломать
голову.
Я просила мужества – и Бог послал мне опасности.
Я просила любви – и Бог послал несчастных, которые нуждаются в моей помощи.
Я просила благ – и Бог дал мне возможности.
Я не получила ничего из того, что хотела – но я получила все, что мне было НУЖНО!
Бог услышал мои молитвы.
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                              Благословение учащихся.
 В последнее воскресенье августа во всех храмах Волжского
благочиния были совершены  молебны перед началом
нового учебного года.  В этот день  священнослужители
вместе  со школьниками,  студентами и педагогами
возносили особые молитвы ко Господу,  в которых
испрашивали    Божьего  благословения и благодатной
помощи в учении.  В этот же день состоялось ещё одно
радостное событие – в селе Заплавное Ленинского района
была открыта  первая в Волгоградской области православная
гимназия. Чин освящения совершил Митрополит
Волгоградский и Камышинский Герман. В торжественной
церемонии принял  участие глава администрации
Волгоградской области Анатолий Бровко.  В этом году  20
первоклассников сядут за  парты нового учебного заведения.
Ребята будут изучать не только общеобразовательные
предметы, но и Основы Православной культуры, предметы
духовно-патриотического и музыкально-эстетического
направления.

Акция «Уроки добрых дел».
30 августа в понедельник в Волжском благочинии,  на базе
Православной социально-миссионерской станции,
состоялась традиционная благотворительная акция «Уроки
добрых дел», приуроченная к началу учебного года.
Основной целью акции явилось оказание помощи
многодетным и малообеспеченным семьям в подготовке
детей в школу. Для них  совместными силами
благотворителей и прихожан волжских храмов  были собраны
одежда, канцелярские принадлежности и продуктовые
наборы.  В начале мероприятия благочинный Волжского
округа протоиерей Пётр Симора отслужил молебен, по
завершении которого поблагодарил всех жертвователей за
оказанную помощь, а  также воспитанников Духовно-
просветительского клуба «Пилигрим», принимавших самое
активное участие в подготовке мероприятия.   В этот день на
станцию за помощью обратились 90 человек, и все они
получили не только материальную, но и духовную поддержку.

Слёт воскресных школ Волжского благочиния.
С 18 по 19 сентября  в  Волжском благочинии прошел слёт
воскресных школ. Инициатором и организатором слета
выступил  Серафимовский храм города Волжского. Слет
проходил 18 сентября на базе детского оздоровительного
лагеря «Огонёк».  В мероприятии участвовали  воспитанники
5 воскресных школ, а также  ребята из  Православного
Духовно-просветительского центра «Пилигрим», Дома
милосердия и команда от Комитета по молодежной политике
и патриотической работе администрации города Волжского.
Возраст участников от 10 до 16 лет. Организаторы слета
подготовили для ребят интересную и познавательную
программу, в которую вошли  игры, соревнования и мастер-
классы по краеведению, экологии, биологии.  Завершился
слет  19 сентября  праздничным концертом и торжественным
награждением  участников.

Молебен на месте будущего храма.
По благословению Митрополита Волгоградского и
Камышинского Германа  12 сентября в городе Волжском был
отслужен водосвятный молебен на месте будущего  храма в
честь святого благоверного князя Александра Невского.
Совершили молебен  священнослужители Серафимовского
храма иерей Игорь Шинкарев и иерей Владимир Зобов.
Десятки верующих пришли в это праздничное воскресное утро,
чтобы помолиться  небесному защитнику земли Русской –
святому князю Александру.  Инициатива Волжского благочиния
построить храм  в Парке памятных дат  несколько лет назад
нашла поддержку в городской администрации. В ближайшее
время приходу Александра Невского будет передан
земельный участок  под строительство храма,
расположенный рядом с городским военкоматом, после чего
планируется  оградить приходскую территорию.

Волгоградской епархии Митрополита Волгоградского и
Камышинского Германа об оказании помощи пострадавшим
от пожаров во всех регионах России,   во всех храмах Волжского
благочиния был организован сбор вещей и кружечный сбор в
пользу погорельцев.  Всего в нашем благочинии было собрано
и направлено в пользу пострадавших более 200 тысяч рублей.

Церковная помощь пострадавшим от пожаров.
По благословению Святейшего Патриарха Московского и

Всея Руси Кирилла и по определению правящего Архиерея


